



Wir sind die Klasse 4, die Bärenklasse.

Wir sind sieben Mädchen und sechs Jungen und zwischen 9 und 11 Jahre alt.

Zwei Schülerinnen werden von unseren super netten Integrationshelferinnen Yvonne und Dana unterstützt.

Unsere Lehrerinnen sind Frau Fricke, Frau Maaß und Frau Doktor. Wir haben großes Glück, denn seit diesem Schuljahr werden wir zusätzlich von Frau Paluda unterstützt.

Wir haben schon ganz schön viel gelernt und erlebt in der Schule... Uns gefällt alles, was mit Bewegung zu tun hat. Wir fahren gerne Fahrrad, lieben Halloweenfeiern und freuen uns besonders über Besuche unserer Klassenhündin „Blue“.

Blue macht gemeinsam mit Frau Paluda eine Ausbildung zum Schulhund. In unserer wöchentlichen Hundestunde machen wir spannende Übungen und Spiele mit Blue oder gehen mit ihr spazieren. Beim Wettrennen ist Blue bisher unschlagbar. 😎

